

Imparte UNACH y Metacube taller para incentivar talento de niños y jóvenes a través del dibujo

- **Aprenden a identificar mediante figuras geométricas a héroes y villanos**

Con el interés de aprender nuevas técnicas para los trazos de figuras sobre papel, Carlos, Mauricio, Francisco y Ramiro, fueron parte del grupo de 20 niños y jóvenes, de entre 10 y 15 años de edad, que integraron el Taller de Dibujo “Héroes contra villanos”, que impartió la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y la empresa de animación digital Metacube Technology y Entertainment.

Luego de cinco horas que duró el taller, Carlos Ricardo Avendaño Iturbe, de 15 años de edad, reseñó lo importante que resultó esta experiencia, que le dio la oportunidad de conocer a detalle cómo las figuras geométricas -cuadrado, triángulo, rectángulo y círculo-, son bases para dibujar a los personajes, en este caso héroes y villanos de las películas infantiles.

En tanto, Mauricio López López, manifestó que en este taller aprendió a ver desde otra perspectiva cómo se forma a un héroe y un villano, “además de adquirir la capacidad para distinguir a través de sus figuras estos dos personajes, los cuales se conforman de trazos geométricos”.

Mientras que para Francisco Castellanos de la O y Ramiro Nicolás Culebro Ricardo, el taller les ayudó a identificar desde un trazo o la vestimenta de un personaje, su psicología, y saber de antemano si representan el bien o el mal, dado que cada uno de ellos poseen un sello característico.

A su vez, el ilustrador de Metacube, René Córdova, explicó a través del dibujo, la diferencia de valores entre un héroe y un villano, y los invitó a fomentar el respeto a la sociedad y al medio ambiente, la solidaridad, la justicia, la responsabilidad y la lealtad, entre otros.

“A los niños no hay que subestimarlos, hay que enseñarles desde diversos ámbitos como lo es el dibujo, la enseñanza en casa o en las escuelas, los buenos hábitos, a fin de que distingan lo bueno de lo malo, sabiendo que cada acción que realicen tiene una consecuencia”, recomendó René Córdova, quien ha trabajado en cómics y proyectos independientes como Lost Kids (Estados Unidos) y Soulkeepers, de Fixia Studios, y ha publicado en compendios de cómics nacionales y de la Unión Americana.

Por su parte, padres de familia que acompañaron a sus hijos durante el taller, resaltaron que estas actividades resultan ser una motivación para los menores, dado que incentiva el talento que cada uno de ellos posee, por lo que agradecieron a la Universidad Autónoma



de Chiapas por realizar eventos que fomentan la creatividad y refuerzan las habilidades de los pequeños.

